

Eröffnung Diga Möbelhaus, Dübendorf 08.Mai 2008

Lange genug haben wir uns an dieser Stelle immer wieder über das Wetter beschwert. Am 8. Mai endlich strahlender Sonnenschein! Und genau Heute hatten wir die Möglichkeit in einer Lagerhalle ein zu spielen. Na das war ja so klar....



Auch der Auftritt selbst fand auf ungewohntem Terrain statt. Direkt zwischen Tischen, Sofas und Teppichen (man beachte auch das Kamel im Hintergrund) baute sich die Band auf und überraschte die Möbelhaus Kundschaft wie auch dessen Angestellte. Kurzfristig verhinderte der volle Sound unserer Band zwar jegliches Verkaufsgespräch, aber die zufriedenen Gesichter der Zuhörer sprachen Bände.

Ein toller Auftritt der uns wieder viel Spass gemacht hat!

